和歌山工業 高等学校

*第73回 卒業証書授与式 举行

1日(月)令和2年度第73回和歌山工業高等学校卒業証書授与 式を挙行いたしました。式には、同窓会長をはじめ来賓14名、卒 業生357名と保護者、教職員が出席し、通常より縮小した形で行 いました。

感染症対策として、体育館入口にアルコール消毒液を設置し、出 席者にはマスクの着用をお願いしました。また、感染者が出た場合 を考え、追跡調査ができるよう保護者の皆様には座席の指定をお願 いしました。式は時間短縮のため、卒業生の名前は読み上げず、7 学科の代表者が卒業証書を受け取り、357名の卒業生に学校長か ら「いつも心に太陽を持ちながら、和歌山工業高校を卒業されたこ とを誇りに、それぞれの新たな目標に向かって精進・努力され、そ れぞれの花を咲かせてくれること、そして、人生を豊かに過ごされ ることを願っています。」とはなむけの言葉が贈られました。コロ ナ禍の中、行われた卒業式でしたが、厳粛な中にも感謝と思いやり が溢れる式となりました。









*生徒会主催「和工球技大会」の開催

昨年度コロナウイルス感染症の影響で中止となった生徒会主催の球技大会が2年ぶりに開催さ れました。4日(木)は、2年生が、5日(金)には、1年生がバスケットボールやドッジボール(1 年はドッチボールのみ)でそれぞれ白熱した熱戦を繰り広げました。生徒会役員が運営に積極的 に取組み、特別活動部の先生方を中心に教職員の協力もあり、無事終了することができました。

結果は以下のとおりです。



2 位 3位 化学技術科

機械科甲組





























*ニューヨークからリモート授業

9日(火)、ニューヨーク在住の書画家 田中太山先生が 産業デザイン科2年生(40名)の工業英語の授業にリモー ト出演し、英語でのコミュニケーションや異文化での生活な どについて語ってくれました。特に先生からは、「皆さんは これまでたくさん英語をインプットしてきたので、これから はアウトプットを意識していくことで、自然と英語は覚えら れます」とアドバイスいただきました。



*タグラグビーの指導

鳴滝小学校3・4年生19名が人生初のタグラグビーに"挑戦" しました。タグラグビーは、通常のラグビーとは違い、タックルの 代わりに相手の腰に付いているタグを5回取るとボールが獲得 できる競技です。ラグビー部員らが、準備運動やトレーニングを 指導した後、試合を行いました。校庭には児童の声援が響き渡 っていましたが、今後も地域と連携した取り組みとして継続を期 待しています。



4日(木)、産業デザイン科1年生を対象に産官学が連携し、 産業振興や地域経済の活性化を目的に商品パッケージを題材 としたデザイン画を作成しました。環境や自然を無駄にしないS DGsや、和歌山らしさを表現できる、パッケージデザインへの新 しい風を感じました。



和歌山県立和歌山工業高等学校(全日制) 〒641-0036 和歌山市西浜3丁目6番1号

Tel:073-444-0158 / Fax:073-444-2510 HP: https://www.wakayama-th.wakayama-c.ed.jp/

<4月の行事予定>

5日(月)離任式 8日(木)始業式·新任式 9日(金)入学式 12日(月)対面式・身体測定・体力測定等 13日(火)身体測定・体力測定等 14日(水)普通授業開始・1年一斉テスト 22日(木)遠足



